



López Obrador reacciona al paro de labores en el Poder Judicial: “Hay corrupción y privilegios, los trabajadores lo saben”

El presidente dijo que los empleados están en su derecho de protestar, pero aseguró que la Reforma Judicial no los va a afectar

Por **Olivia Vázquez Herrera**



En el primer minuto de este **lunes 19 de agosto**, trabajadores del **Poder Judicial de la Federación** (PJF) entraron en **paro indefinido de labores** a nivel nacional en respuesta al dictamen de la **reforma** propuesta por el gobierno de **Andrés Manuel López Obrador**. Unos 50 colaboradores tomaron las instalaciones del **Consejo de la Judicatura Federal** (CJF), ubicado en la zona de San Lázaro, en la Ciudad de México, aunque

Evidentemente, López Obrador fue cuestionado sobre esta protesta durante su tradicional conferencia matutina y esta fue su reacción:

“Están en su derecho de manifestarse, sólo comentar que con la Reforma que se está proponiendo **no se afecta a los trabajadores**, al contrario, se les beneficia, a ver si mañana o pasado se vuelve a explicar en qué consiste todo esto para **que no se manipule** a los trabajadores, para que los trabajadores del PJF tengan información, nosotros estamos en contra de la **corrupción** y los **privilegios**, y los hay en el Poder Judicial y **los trabajadores lo saben**.”